
 

 
 

 

Compte-rendu du Conseil d’Administration 

du 04.12.2024 
 

 
 

Étaient présents: 

Au titre des représentants des parents d’élèves  

● Eve Choquette (Vice-présidente) 
● Judith DoueTai (Trésorier) 
● Christophe Come (Secrétaire générale)  
● Maya Khiar (Parent d’élève) 
● Diane Ebrard (Parent d’élève)  

 
     

Institut français 
● Carl Engelsen (Directeur de l´Institut Français) 

 
Direction  

● Mikael Mocka (Proviseur) 
● Véronique Leguay (Directrice de l’école Primaire) 
● Pierre Lartigue (Directeur administratif et Financier) 

 
 

Excusés:  
 

● Gösta Schwarck (Président) 
● Alexandra Morge Rochette (Parent d’élève) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Ordre du jour CA - début 17h08 
 
Présentation budget 2025 : Pierre Lartigue 
4 options basée sur:  

● effectif: même nombre d’élèves (802) ou +38 élèves 
● Frais écolage: +2% ou +5% 

Option 1 privilégiée car la plus réaliste au niveau financier 
Option 1: +38 élèves (par rapport 802) & +5% frais écolage.  

L’augmentation à 840 élèves semble réaliste car il y en a 815 actuellement, 830 élèves prévus 
d’ici la fin de l’année (liée à entrée en TPS et nouveaux arrivants pré-enregistrés). 

De plus, il n’y a pas eu d’augmentation des frais d’écolage lors de la rentrée 2024, donc cette 
augmentation des frais de 5% permettrait de suivre l’inflation et notamment l’augmentation des 
salaires de ces deux dernières années. 

Budget présenté pour 36 classes l’an prochain:  

● 9,5 en maternelle (avec un jumelage TPS et une PS) 
● 13,5 en primaire 
● 9 au collège 
● 4 au lycée 

Il y a une incertitude à l’heure actuelle sur les futures subventions provenant de l’état danois, 
notamment pour le lycée. Une clarification est espérée en Janvier. 

Point fait sur la classe TPS: classe de maternelle de Très Petite Section où les enfants ne peuvent 
rentrer qu’à partir de l’âge de 2 ans et 10 mois. Hors cette année, seulement quelques élèves ont 
commencé à la rentrée pour arriver à une vingtaine à la fin de l’année scolaire. Mais au niveau 
financier, une moyenne de 10 est comptée: donc cette classe n’est pas très viable au niveau 
financier, donc proposition de la jumeler avec une PS. 
 

Revenus estimés pour 2025 

● 45% état danois et collectivités 
● 38%: frais d'écolage 
● 17%: autres revenus 

 

Dépenses: 

● 65% salaires enseignants 
● 12% salaires admin 
● Besoin d’infos complémentaires de Pierre… 
- .   

Futurs besoins en financements: 
● Achat d’un  nouveau véhicule pour l’école (budget de 400k DKK estimé) car l’actuel est trop 

vieux. 



 

● Renforcement équipe ménage (au moins 1 ETP) 
● Cuisine: demi-poste en plus pour un second de cuisine. 

 
 
 

Réglement financier: 

● Augmentation 5% frais d’écolage 
● Augmentation de 2 DKK par repas pour la cantine 
● Pas de changement frais de dossier et d’inscription 

Vote du réglement financier:  

● 5 votants pour  
● aucune abstention 
● Aucun vote contre 

- .   
Vote du budget 2025:  

● 5 votants pour  
● aucune abstention 
● Aucun vote contre 

 

Fin de la réunion : 19h05 
 
— 
 
Prochain CA: 25 février 17h00 
 
 
 


